

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pada hasil olah data dan juga pembahasan yang sudah dilaksanakan, maka kesimpulan di dalam penelitian yang memiliki judul “Pengaruh Kebijakan Dividen, Mekanisme *Good Corporate Governance*, dan Kualitas Audit terhadap *Agency Cost*” ini diantaranya ialah, hasil pada pengujian hipotesis pertama menjelaskan bahwa kebijakan dividen tidak mempunyai pengaruh signifikan negatif terhadap *agency cost*. Hal tersebut mengartikan bahwa kebijakan dividen di suatu perusahaan tidaklah memengaruhi besar kecilnya *agency cost* yang dibayarkan dalam proses pengoperasionalan perusahaan.

Hasil di dalam pengujian di hipotesis kedua menjelaskan bahwa komite audit tidak mempunyai pengaruh negatif signifikan terhadap *agency cost* yang dibayarkan oleh perusahaan. Hal tersebut menjelaskan bahwa jumlah komite audit di perusahaan tidaklah mempunyai pengaruh dalam hal kenaikan ataupun penurunan dalam *agency cost* perusahaan. Selain itu, pengujian pada hipotesis ketiga menjelaskan bahwa kepemilikan institusional tidak mempunyai pengaruh signifikan negatif terhadap *agency cost*. Hal tersebut mengartikan bahwa besaran kepemilikan institusional tidaklah berpengaruh pada besar kecilnya *agency cost* yang dibayarkan oleh perusahaan.

Hasil di dalam uji hipotesis keempat yaitu variabel dewan komisaris independen terlihat bahwa dewan komisaris independen memiliki pengaruh signifikan negatif terhadap *agency cost*. Hal tersebut mengartikan bahwa dewan komisaris independen di perusahaan jika semakin besar, maka akan dapat menurunkan besara *agency cost* yang dibayarkan oleh perusahaan di dalam melakukan operasional perusahaan tersebut. Di sisi lain, hasil uji hipotesis kelima yakni variabel kualitas audit tidak mempunyai pengaruh signifikan negatif terhadap *agency cost*. Hal tersebut mengartikan bahwa kualitas audit yang digunakan oleh sebuah perusahaan tidaklah memengaruhi besar kecilnya *agency cost* yang dibayarkan oleh perusahaan.

5.2 Saran

Berdasarkan pada penjelasan di dalam kesimpulan dan juga pembahasan yang sudah dijelaskan sebelumnya, maka saran yang mampu dijadikan untuk masukan yang berguna yakni antara lain :

- a. Untuk perusahaan manufaktur yang ada di Bursa Efek Indonesia agar lebih mampu dalam hal memerhatikan pada pengelolaan *agency cost* pada perusahaan. Hal tersebut dilakukan guna *agency cost* yang dibayarkan oleh perusahaan dapat lebih optimal yang mana akan berimplikasi pada peningkatan keuntungan ekonomis dan juga meminimalisir masalah keagenan.
- b. Untuk para investor, jika akan melakukan aktivitas investasi guna mampu memerhatikan bagaimana perusahaan menerapkan kebijakan dividen, penerapan mekanisme *good corporate governance* dan juga kualitas audit perusahaan agar dapat melakukan investasi pada perusahaan yang tepat dan tidak terjadinya masalah agensi yang tinggi.
- c. Untuk penelitian berikutnya, diharapkan dapat melakukan penelitian yang lebih menggunakan berbagai proksi yang dapat digunakan dalam penerapan mekanisme *good corporate governance*. Selain itu, dalam hal pengukuran variabelnya lebih diperhatikan lagi agar dapat mencerminkan nilai variabel tersebut lebih baik serta dapat menggunakan sampel yang lebih baik lagi.